

CARTA DE FELICITACIÓN AL PUEBLO COLOMBIANO EN NOMBRE DE LOS VENEZOLANOS

Luego del plebiscito por la paz de Colombia realizado el 2 de octubre de 2016

En nombre de sus hermanos venezolanos, hoy les enviamos nuestra profunda y orgullosa felicitación a todos los colombianos, ante el ejemplo de determinación y coraje cívico que representa el resultado del plebiscito del día de ayer, 2 de octubre.

El pueblo colombiano ha asumido la defensa de la institucionalidad democrática y el principio de la justicia como fundamentos de la paz. Con su ejemplar actuación de ayer, el pueblo colombiano en representación de todos los pueblos de América Latina le cierra el paso a la nefasta y devastadora combinación del asalto al poder político mezclado con el narcotráfico y la criminalidad. Los colombianos también han cerrado, con su voto, la puerta al intento castrista de legitimarse ante los demócratas latinoamericanos amantes de la paz.

No sólo el pueblo colombiano ha dado una demostración de su determinación democrática. Las Fuerzas Militares de Colombia, que han derramado su sangre en defensa de la institucionalidad y su Constitución, observaron ayer el más absoluto respeto a la Soberanía Popular; para ejemplo de sus colegas venezolanos.

Así como nosotros, los venezolanos lo demostramos el 6 de diciembre de 2015 y lo ratificamos el 1 de septiembre de 2016, ayer el pueblo de Colombia envió un mensaje inequívoco al mundo: también en América Latina las posiciones de principios prevalecen sobre el oportunismo político.

Los venezolanos compartimos orgullosos con el pueblo colombiano esta reafirmación manifestada en todos los ciudadanos que ayer votaron, de llegar a la paz por la vía de la justicia. Hoy, colombianos y venezolanos estamos derrotando el mismo enemigo, un proyecto tutelado por el Castro-comunismo que se propuso destruir la institucionalidad democrática, vulnerando la Constitución y dividiendo a la Nación.

Ayer el pueblo colombiano le dijo NO al Castro-chavismo en Colombia y en Venezuela. Es hora de alcanzar la victoria definitiva restableciendo la unidad de la Nación y la institucionalidad republicana. Los colombianos han dado un paso hacia adelante, reafirmando su deseo de alcanzar una paz que cada día está más cerca.

Nunca como hoy ha sido más claro que la paz de Colombia está hermanada con la libertad de Venezuela; y así lo entendemos sus pueblos. Como ya lo hemos reiterado, sólo podrá haber una paz estable y duradera en Colombia cuando en Venezuela exista un gobierno democrático. De allí nuestra lucha por lograr el cambio de régimen en 2016; la misma lucha que los colombianos han entendido y que los llevará a construir una paz genuina y justa; una paz para todos.

Caracas, 3 de octubre de 2016

MARÍA CORINA MACHADO